

Dr. h. c. Adolf Horion

Am 12. Juli 1954 feierte der bekannte Coleopterologe und enge Mitarbeiter des Museums Frey, Herr Pfarrer i. R. Ad. Horion, Überlingen am Bodensee, seinen 66. Geburtstag. Die Naturwissenschaftliche Fakultät der Universität Tübingen verlieh ihm an diesem Tag in Anerkennung seiner erfolgreichen entomologischen Tätigkeit die Doktorwürde.

Wir freuen uns alle sehr über diese verdiente Auszeichnung und gratulieren aufs herzlichste!

E. Haaf

Franz Heikertinger †

Wieder ist einer unserer Käferspezialisten dahingegangen. Reg.-Rat Franz Heikertinger, 1876 in Wien geboren, hatte sich Zeit seines Lebens der Familie der Halticiden gewidmet und auch sonst wertvolle biologische Studien getrieben und Veröffentlichungen darüber herausgebracht. Unvergessen ist seine Tätigkeit als Schriftleiter der „Koleopterologischen Rundschau“. Seine Aufsätze über die praktischen Tätigkeiten eines Spezialisten sind heute unbestritten der einzige Leitfaden, den es für diesen aussterbenden Beruf gibt. Seine Verdienste um die Entomologie wurden durch Verleihung der Ehrenmitgliedschaft der Zoologisch-Botanischen Gesellschaft gewürdigt.

Auch menschlich war Heikertinger eine Persönlichkeit, deren Verlust alle seine Freunde nur bedauern können.

Der Wiener Spezialisten-Kreis, dem so viele hervorragende Koleopterologen angehört haben, so Prof. Ganglbauer, Prof. Schuster, Bernhauer, Netolitzky, Moczarski, Spaeth, um nur einige zu nennen, wird langsam nur mehr der Geschichte der Entomologie angehören. Hoffen wir, daß in den 100 Jahren, die wir noch zur Entwicklung der Systematik der Käfer benötigen, ein würdiger Nachwuchs heranwächst.